Ajuntament de Collbató

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

EXTRACTO DE LA CONVOCATORIA PARA LA CONCESIÓN DE SUBVENCIONES MEDIANTE EL PROCEDIMIENTO DE CONCURRENCIA COMPETITIVA DEL SERVICIO DE CULTURA PARA EL AÑO 2024 DESTINADA A FINANCIAR PROYECTOS/ACTIVIDADES CULTURALES.

BDNS(Identif.): 761549.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/761549.

e conformidad con lo que prevén los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria, el texto completo de la cual se puede consultar en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index.

Primero. Beneficiarios

Las entidades privadas sin ánimo de lucro inscritas en el registro de entidades del Ayuntamiento de Collbató con sede social o delegación permanente en Collbató, que tengan que realizar la actividad que fundamente su concesión, siempre que no estén afectadas por ninguna de las prohibiciones contenidas en el art. 13 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones.

Segundo. Objeto

El objeto de la presente convocatoria es regular y fijar los criterios y el procedimiento de solicitud, tramitación, concesión, cobro y justificación de las subvenciones que otorgue el Ayuntamiento de Collbató en régimen de concurrencia competitiva destinadas a financiar los proyectos que tengan como objetivo la realización de actividades en materia de Cultura, durante el año 2024.

Tercero. Bases reguladoras

El Pleno del Ayuntamiento de Collbató en fecha 21 de diciembre de 2023 adoptó el acuerdo por el cual se aprueba inicialmente el texto de las bases reguladoras de esta convocatoria.

El expediente ha sido expuesto al público por un plazo de veinte días, mediante anuncio publicado al BOPB de fecha 9 de enero de 2024, en el DOGC n.º 9077, de fecha 11 de enero de 2024 y en el Tablero de Anuncios de la Corporación sin que durante el mencionado plazo se haya presentado ninguna alegación, por lo cual este acuerdo ha acontecido definitivo y se ha publicado su texto íntegro en el BOPB de fecha 19 de febrero de 2024.

Cuarto. Importe

El importe que se destinará a estas actuaciones será de quince mil euros (15.000,00 €) a cargo de la aplicación presupuestaria 200-3301-48089 del presupuesto del ejercicio 2024.

El importe acumulado de las subvenciones que se concedan no superará el límite de la dotación presupuestaria mencionada, y el Ayuntamiento se reserva el derecho de no agotar la partida presupuestaria si el número de solicitudes recibidas y el importe de los proyectos así lo requieren.

Quinto. Plazo de presentación de las solicitudes

Los solicitantes podrán presentar las solicitudes en el plazo de veinte días desde el día siguiente a la publicación de este extracto de convocatoria en el Boletín Oficial de la provincia de Barcelona.

El modelo normalizado de solicitud, así como el de todos los documentos requeridos en la convocatoria pueden encontrarse en la página web del Ayuntamiento www.collbato.cat.

Sexto. Otros datos.

Las subvenciones concedidas en esta convocatoria tendrán que ser destinadas para financiar proyectos/actividades desarrollados/das durante el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2024.

Ajuntament de Collbató

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

En relación con los proyectos/actividades sólo serán subvencionables los gastos que respondan de manera indudable a la naturaleza de la actividad subvencionada, sean estrictamente necesarios para su desarrollo y que se realicen dentro del plazo de ejecución del proyecto/actividad de conformidad con lo establecido en las bases reguladoras para la concesión de la subvención.

Las subvenciones se concederán a los solicitantes en relación con los puntos obtenidos en la valoración de los criterios objetivos establecidos y teniendo en cuenta la disponibilidad presupuestaria de la convocatoria, cuando los importes acumulados de los solicitantes con derecho a subvención superen el crédito presupuestario disponible, estos serán objeto del correspondiente prorrateo.

Las subvenciones concedidas tendrán que justificarse, como máximo, el día 1 de febrero de 2025 y esta justificación se presentará en la forma establecida en las bases reguladoras.

El pago de la subvención concedida se efectuará de forma anticipada teniendo en cuenta las características de las entidades beneficiarias y del tipo de proyectos de carácter comunitario.

La subvención será compatible con cualquier otra concedida por otras administraciones o entes públicos o privados. Sin embargo, el importe total de las subvenciones recibidas para la misma finalidad, junto con los propios ingresos obtenidos de la actividad, no podrá exceder el coste total del proyecto/actividad a desarrollar.

Collbató, 15 de mayo de 2024

La alcaldesa, Gemma Rodríguez Quiñonero

ANUNCI

EXTRACTE DE LA CONVOCATÒRIA PER A L'ATORGAMENT DE SUBVENCIONS MITJANCANT EL PROCEDIMENT DE CONCURRÈNCIA COMPETITIVA DEL SERVEI DE CULTURA PER A L'ANY 2024 DESTINADA A FINANÇAR EL FOMENT I DIVULGACIÓ DE LA CULTURA POPULAR I TRADICIONAL I REALITZACIÓ D'ACTIVITATS CULTURALS AL MUNICIPI.

BDNS(Identif.): 761549.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base Nacional Dades de https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/761549.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria, el text complert de la qual es pot consultar a la Base de Datos Nacional de Subvenciones: http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index.

Primer. Beneficiaris

Les entitats privades sense afany de lucre inscrites al registre d'entitats de l'Ajuntament de Collbató amb seu social o delegació permanent a Collbató, que hagin de realitzar l'activitat que fonamenta el seu atorgament, sempre que no estiguin afectades per cap de les prohibicions contingudes a l'art. 13 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions.

Segon. Objecte

L'objecte de la present convocatòria és regular i fixar els criteris i el procediment de sol·licitud, tramitació, concessió, cobrament i justificació de les subvencions que atorqui l'Ajuntament de Collbató en règim de concurrència competitiva destinades a finançar els projectes que tinguin com a objectiu la realització d'activitats en matèria de Cultura durant l'any 2024.

Tercer. Bases reguladores

El Ple de l'Ajuntament de Collbató en data 21 de desembre de 2023 va adoptar l'acord pel qual s'aprova inicialment el text de les bases d'aquesta convocatòria.

Ajuntament de Collbató

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

L'expedient ha estat exposat al públic per un termini de vint dies, mitjançant anunci de l'aprovació inicial publicat al BOPB de data 9 de gener de 2024, al DOGC n.º 9077 de data 11 de gener de 2024 i en el taulell d'anuncis de la Corporació, sense que durant l'esmentat termini s'hagi presentat cap al·legació, per la qual cosa aquest acord ha esdevingut definitiu i s'ha publicat el seu text integre al BOPB de data 19 de febrer de 2024.

Quart. Quantia

L'import que es destinarà a la convocatòria aquestes actuacions serà de quinze mil euros (15.000.00 €) amb càrrec a l'aplicació pressupostaria 200-3301-48089 del pressupost de l'exercici 2024.

L'import acumulat de les subvencions que s'atorguin no excedirà del límit de la consignació pressupostària esmentada, i l'Ajuntament es reserva la facultat de no esgotar la partida pressupostaria si el nombre de sol·licituds rebudes i la quantitat dels projectes ho requerissin.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds

Els sol·licitants podran presentar les peticions en el termini de vint dies comptadors des de l'endemà de la publicació d'aquest extracte de convocatòria al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona.

El model normalitzat de sol·licitud, així com el de tots els documents exigits a la convocatòria es poden trobar a la pàgina web de l'Ajuntament www.collbato.cat

Sisè. Altres dades.

Les subvencions concedides a l'empara d'aquest convocatòria s'hauran de destinar a finançar projectes/activitats desenvolupats/des durant el període comprés entre l'1 de gener i el 31 de desembre de 2024.

En relació amb els projectes/activitats només seran subvencionables les despeses que responquin de manera indubtable a la naturalesa de l'activitat subvencionada, resultin estrictament necessàries pel seu desenvolupament i es realitzin dins del termini d'execució del projecte/activitat, de confirmat amb allò establert a les bases reguladores d'atorgament de la subvenció.

Les subvencions s'atorgaran als sol·licitants en relació als punts obtinguts en la valoració dels criteris objectius establerts i tenint en compte les disponibilitats pressupostàries de la convocatòria. Quan els imports acumulats dels sol·licitants amb dret a subvenció superi el crèdit pressupostari disponible, aquests seran objecte del corresponent prorrateig.

Les subvencions atorgades hauran de justificar-se, com a màxim, el dia 1 de febrer de 2025 i aquesta justificació es presentarà en la forma establerta a les bases reguladores.

El pagament de la subvenció s'efectuarà de forma anticipada atesa les característiques de les entitats beneficiàries i del tipus de projectes de caire comunitari.

La subvenció atorgada serà compatible amb qualsevol altra concedida per altres administracions o ens públics o privats. Tanmateix, l'import total de les subvencions rebudes per la mateixa finalitat, conjuntament amb els ingressos propis que s'obtinguin de l'activitat, no podrà superar el cost total del projecte/activitat a desenvolupar.

Collbató, 15 de maig de 2024

L'alcaldessa, Gemma Rodríguez Quiñonero

